



zuerst in dieses Land des fremden weißen Teufels gekommen sind.“

„Sie sind jung“, sagte Fang und neigte sein Haupt gemächlich. „Für unser einen sind die Tage vorbei, und die Jahre haben auch nicht gezögert. Wir haben gelernt, hat einer nur eine Schale Reis und einen gebogenen Arm als Kissen, dann kann er zufrieden sein.“

„Wie kannst du so milde von der Jugend reden, die dich um deinen

Lebensunterhalt gebracht hat? Ich kenne den Klatsch. Du, der berühmteste Stecher bist weggeworfen von den jungen Emporkömmlingen wie ein abgenutzter Besen. Sie haben keine Achtung vor dem Alter mehr. Nicht?“ Mit seiner linken Hand machte der alte Henker eine ausdrucksvolle, echt chinesische Bewegung, wie jemand, der schnell einen Fächer öffnet.

„Was nützten die Worte, mein Freund? Sie können an dem Unab-